

## АННОТАЦИЯ

Представления о здоровье у мужчин с различной склонностью к рискованному поведению: аннотация к дипломной работе / Наталья Сергеевна Вавилова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. Рук Ю.Г. Фролова.

**Объект** исследования – отношение к печатной рекламе

**Предмет** исследования – отношение к печатной рекламе студентов с различными когнитивными стилями

**Цель исследования** – охарактеризовать отношение к печатной рекламе студентов с различными когнитивными стилями

**Основные результаты.** Содержательными характеристиками представлений здоровья у мужчин является: как *противоположности болезни; характеризуется определенными физическими и физиологическими факторами; представлено как ценность; требует приложения усилий, выполнения определенных моделей поведения; активность; сила и трудоспособность, переживаемое самочувствие.* Ключевым в нашем исследовании стало то, что мужчины ассоциируют здоровье с набором возможностей, связанных, с *трудовой деятельностью, получением дохода и успеха* рассматривая его в качестве ресурса труда. Высокая склонность к риску у мужчин способствует развитию легкомысленного отношения к своему здоровью: чем выше личностная готовность к риску у мужчин, тем выше они оценивают свое здоровье, тем в большей степени проявляют толерантностью к алкоголю и тем ниже они оценивают важность занятиями спорта и ведение здорового образа жизни. Одним из предположений, является то, что склонность к риску, является следствием того, что индивид в целом переоценивает состояние своего здоровья.

**Ключевые слова:** ЗДОРОВЬЕ МУЖЧИН, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О ЗДОРОВЬЕ, СКЛОННОСТЬ К РИСКУ, ЦЕННОСТЬ ЗДОРОВЬЯ, ХАРАКТЕРИСТИКИ ЗДОРОВЬЯ

Representations of health at men with various tendency to risky behavior: resume / Natallia Vavilova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of psychology; scientific adviser. J.G. Frolova

**Object of research:** representation of health

**Subject of research:** representation of health in men with varying inclination to risky behavior

**Purpose of research:** to characterize the notion of health in men with varying inclination to risky behavior

**Main results.** Substantial characteristics of representations of health at men is: as contrasts of an illness; it is characterized by certain physical and physiological factors; it is presented as value; demands application of efforts, performance of certain behavior models; activity; force and working capacity, the endured health. In our research became key that men associate health with a set of opportunities, connected, with work, obtaining the income and success considering him as a work resource. High tendency to risk at men promotes development of flippant attitude the health: the personal readiness for risk at men is higher, the above they estimate the health, that more show tolerance to alcohol and the below they estimate importance occupations of sport and maintaining a healthy lifestyle. One of assumptions, the fact that tendency to risk, is a consequence of the fact that the individual in general overestimates a condition of the health.

**Keywords:** MEN'S HEALTH, REPRESENTATION OF HEALTH, TENDENCY TO RISK, VALUE OF HEALTH, CHARACTERISTIC OF HEALTH